

## Glasfaserausbau im Gemeindegebiet

Die Gemeinde Baltmannsweiler ist Mitglied im Zweckverband Breitbandversorgung, der die Kommunen im Landkreis Esslingen bei der Koordinierung des Glasfaserausbaus unterstützt. Durch die Deutsche Telekom findet der Glasfaserausbau auf dem Gemeindegebiet statt. Begonnen wurde Ende 2022 mit dem Anschluss der ersten Häuser im Ortsteil Baltmannsweiler. Die Gewerbegebiete und der Ortsteil Hohengehren sollen in 2024 ff. folgen.

**Themenfeld** Gemeindeentwicklung, Bauen & Wohnen  
Wirtschaftliche Entwicklung & Nahversorgung

**Status** Umsetzungsphase

**Beteiligungsstufe** Information (Mitwissen)

### Informationen

- <https://www.baltmannsweiler.de/de/leben-wohnen/bauen-wohnen/glasfaser-breitbandversorgung>
- Sitzungsvorlagen
  - 31.05.2022  
[SessionNet | Glasfaserausbau auf dem Gemeindegebiet - Vorstellung der geplanten Ausbauvorhaben durch die Deutsche Telekom \(baltmannsweiler.de\)](#)

**Zeitraum** 2022 - 2025

**Aktualisiert** 07.09.2023